

BABI

PENDAHULUAN

Di dalam masyarakat yang sedang berkembang seperti sekarang ini, kebutuhan manusia akan semakin kompleks jika dibandingkan dengan kebutuhan manusia pada zaman dahulu, dimana manusia hanya membutuhkan makan dan tempat tinggal untuk kelangsungan hidup dan keluarganya. Dalam perkembangan selanjutnya semakin terasa bagi mereka bermacam-macam kebutuhan yang harus mereka penuhi, seperti kebutuhan akan tempat tinggal, pakaian, pengetahuan dan ilmu serta jaminan hari tua dan lain sebagainya.

Dengan adanya perkembangan kebutuhan hidup yang telah dicapai oleh manusia menimbulkan adanya permintaan terhadap kebutuhan-kebutuhan yang baru yang tidak kalah pentingnya dari kebutuhan yang tersebut di atas, salah satu kebutuhan yang selalu dicari oleh setiap manusia adalah suatu kepastian, karena dalam kehidupannya manusia itu selalu dibayang-bayangi oleh ketidak pastian.

Kepastian yang hendak dicapai disini antara lain dimaksudkan adalah sekuriti ekonomi. Setiap manusia tidak ingin kehilangan nilai ekonomi hidup agar kestabilan kehidupan usaha dan keluarganya dapat selalu terjamin. Apabila nilai ekonomi manusia itu hilang atau berkurang, maka manusia lain yang akan ikut merasakannya.

Kondisi tersebut di atas juga sangat terasa dewasa ini, dimana keadaan-keadaan yang tidak jelas serta tidak menentu membuat orang harus mempunyai kepastian bagi masa depannya, baik itu usahanya maupun keluarganya. Ketidakpastian

itulah yang mendasari seseorang untuk mengantisipasinya.

Seseorang selaku pemilik suatu usaha mempunyai nilai ekonomi yang paling tinggi bagi setiap karyawannya dan juga bagi keluarganya, karenanya jika usahanya tersebut mengalami musibah seperti kebakaran dan lain sebagainya yang sering terjadi dewasa ini maka dapat dipastikan seseorang tersebut secara langsung akan kehilangan usahanya dan karyawannya akan kehilangan pekerjaannya.

Keadaan tersebut tidaklah dapat dihindari jika menimpa seseorang dan usahanya. Antisipasi terhadap kejadian tersebut perlu diusahakan. Maka dengan demikian seorang pengusaha akan berusaha mencari pihak lain untuk dilibatkan dalam menanggung kerugian sebagaimana disebutkan di atas.

Untuk hal yang demikian, maka peranan asuransi sebagai pihak penanggung menjadi sangat penting, bahkan memegang peranan yang sangat besar dalam suatu kegiatan bidang usaha yang mengalami musibah seperti halnya kebakaran.

Dengan adanya suatu perusahaan sebagai pihak penanggung maka suatu bentuk usaha akan dapat terjamin kelangsungan hidupnya sehingga aktivitas perusahaan tersebut dapat berjalan kembali sebagaimana sebelum suatu musibah terjadi.

A. Pengertian dan Penegasan Judul

Penulisan judul pada suatu karya ilmiah mutlak diperlukan adanya karena dengan judul akan dapat dilihat secara sepintas tentang pembahasan apa yang akan dilakukan si penulisnya. Adapun skripsi penulis ini berjudul :